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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター・ゲストはございません。 
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スマイル報告 

 

大石昭裕 すみません早退します。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信８月号 到着 

   ２０１６年度規定審議会について 到着 

  ＊東京江東ロータリークラブより 

   全国３４地区ロータリークラブアンケート 到着 

  ＊米山梅吉記念館より 

   館報～秋号～ 到着 

   秋季例祭のご案内 到着 

   賛助会ご入会のお願い 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   ８月７日(木)、２１日(木)→名鉄菜館 

   ８月１４日(木)→休会 

   ８月２８日(木)→THE GOTEMBAKAN 

    

■ 週報到着 ■  

富士山吉原ＲＣ・沼津北ＲＣ・富士ＲＣ・新富士ＲＣ 

沼津ＲＣ・御殿場ＲＣ 

会長挨拶 

第１５２７回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。お盆休み明けまだまだ暑い日が続いてお

ります。体調には充分に気を付けて参りましょう。 

さて、今日はわたくしが会長就任にあたり４項目の方針を掲げ

ましたが、そのうちの４番目に掲げましたクラブメンバーの詳細な

職業紹介の実施を、本日より行っていきたいと思います。 

第一回目のご紹介者は初代からのメンバーでもあります古泉

榮一様です。古泉様の職業及び歩まれてきた道のりを、簡単で

はございますがご紹介させて頂きたいと思います。 

古泉様は１９２９年４月生まれの８６歳でいらっしゃいます。古

泉様は１９８０年９月２２日に、沼津柿田川ロータリークラブの前身

である、沼津東ロータリークラブに入会されました。当時のご職

業は飲食業であり、「コリヤン」を経営されておられ、よくロータリ

ーでも２次会等に利用して頂きましたとお話し下さいました。 

その後、昭和５６年から町議会議員をなされ、５８年５９年には

町議会の議長もなされたそうです。 

２００５年頃からは現在の不動産業、マンション業を始められた

そうですが、その間には色々な御苦労もあり、そのストレスから胃

潰瘍を患い手術をされるほどだったそうです。大変なご苦労があ

ったようです。 

また、古泉様はロータリークラブに入会したきっかけもお話下

さいました。きっかけは当時の関本清水町町長が、清水町内で５

０歳以下の方を対象に２０人以上を推薦し集め、沼津東ロータリ

ークラブを創設させたとの事ですが、その中の一人が古泉様だ

ったそうです。当時は皆が皆、ロータリークラブとは何かが解ら

ず、沼津クラブから毎週のように指導を受けて学ばれていかれた

というお話もして下さいました。右も左も解らぬなか、御苦労され

たのだと感じました。 

そのような大変な中、初代と２代目の会長もされたそうで、古泉

様の御苦労は計り知れない物だったことでしょう。その頃は脱退

される方も多かったそうですが、それ以上に入会される方がおら

れたのでロータリー活動は上手く回っており、そういう点では問

題は無かったそうですが、一度、ロータリークラブの危機を感じる

事があったそうです。 

それは３回目の会長をされた頃、会員同士のトラブルから会員

が激減してしまい、ロータリー活動への支障が生じた事だったそ

うです。この経験から、今後は確固とした組織作りをして頂きたい

との助言を頂き、私自身もこのお言葉を頂き会員相互の信頼を

深める事の重要性を痛切に感じざるを得ませんでした。 

貴重なお時間を頂き、またロータリークラブの創設当初の御苦

労話や失敗からの貴重なアドバイス等をお聞かせ頂き、本当に

有意義な時間となりました。ありがとうございました。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
７ 月 ２ ８ 日    

修正出席率 

１８名 １７名 １５名 88.24% 88.89% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田・岩本 他  計１５名 

 

欠席： 前澤・石井・原（免除） ・前澤・中田      計３名 

 

ＭＵ：  前澤・中田・前澤・中田 田             計２名 

◆次回例会プログラム◆ ガバナー公式訪問 

R 

卓話 

会員増強退会防止委員会 委員長 野口郁夫 

 

本日の卓話は、２０１４年７月１３日に行われました、会員増強

維持セミナーでのスピーチの一部をご紹介します。 

また、入会勧奨候補者名簿の用紙を配布致しますので、ご記

入いただき、近日中にご提出ください。 

 

 

 

「私がロータリーを辞めない訳」 

静岡第７分区 松島邦保 

 

昭和５９年入会で、もうじき３０年。辞めない理由は居心地がい

いからだと思う。 

例えば、会社へ行けば、売り上げはどうか、今期の利益は、資

金繰りは、社員はどうかと心配事がある。家に帰れば、妻と二人

きり。それに比べたらロータリーは居心地が良い。もう少し真面目

に言うと、ロータリーは良質で非日常の時間と空間があるからと

思っている。メンバーは企業活動をしっかりやっている方、医師、

弁護士など専門的なことで活動していらっしゃる。そういう方たち

と接していると、自分に無い知識や経験、立派な考え方をもって

いる方と接しているのは大変良い時間と空間です。こういう時間

と空間を大事にしたいと思っています。 

ロータリーは立派な理念、高い理想を挙げ、実践したりもある

が、少なくともそれだけでは３０年は続かなかったと思います。日

常の皆さんたちと接している時間、空間が、私には大きなものだ

った。在籍している皆さんは、クラブメンバーにとっては、維持を

させていく責務もあるのではないかと思います。 

居心地の良さ、良質で非日常の時間と空間があること。それを

与えてくれたことが理由です。 

クラブ協議会 

クラブ広報委員会 

委員 前田守 

ロータリーソングですが、歌詞が解らない方もいらっしゃるので、

歌詞をホームページに記載してはどうかとの意見が出ましたの

で、手配致します。また、梅田会員より YouTube で検索すると視

聴できるとの連絡も頂きましたので、みなさん時間がある時にご

覧ください。 

入会のメリット 
 

 

 

～入会して良かったこと、喜んでもらっていること！！～ 

 

 

① 視野が広くなる。井の中の蛙もＲＣに入ると大海を知るように

なる。 

② 行儀が良くなる。ロータリーアンである以上、いかがわしい言

動はできなくなる。 

③ 人柄が謙虚になる。天狗の鼻は折られ、思いやりと助け合い

の人となる。 

④ 顔がきれいになる。いつも笑顔を絶やさず福々しい顔に気品

が出る。 

⑤ 万事几帳面となる。出席厳守・時間励行・返事は２４時間以

内に出す。 

⑥ 社交的となる。誰にでも明るく、親切に振る舞うようになり交

際は広まる。 

⑦ 話題が豊富となる。例会をはじめ色々良い話を聞くので話の

種が増える。 

⑧ 話術が上手になる。限られた時間内で大勢の人前で話をさ

せられ雄弁になる。 

⑨ 童心に帰る。異業種の人たちの集まりであり、他愛もない話

から意味深な話、真剣な話まで、話は別として心は子供にな

る。 

⑩ 良い友達に恵まれる。何でも相談できる。友達ができる。 


